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Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte bittet den Magistrat um Auskunft, warum im Ortsbezirk Anwohner – die gerne 
eine Baumpatenschaft übernehmen wollen – mehrere Monate darauf warten müssen, bis die 
Erstbepflanzung erfolgt. Ferner bittet der Ortsbeirat um Auskunft, welche Maßnahmen ergriffen 
werden, um diesen Zustand abzustellen. 

Wiesbaden, 26.10.2010


